
  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  
REPONSE A LA QUESTION ECRITE INTITULEE « LES 267 MILLIONS DE BENEFICES DES CFF  
EFFECTUES EN 2023 NE PERMETTENT-ILS PAS DE DONNER L’HEURE A PORRENTRUY ? »  
(NO 1259) (PS-LES VERTS).  
  

 Séance du 16 mai 2024            Point n° 6  
  
Conscient que cette horloge qui trônait fièrement depuis plusieurs décennies sur le bâtiment principal de la 
gare de Porrentruy doit être réinstallée, le Conseil municipal a déjà entrepris des démarches dans ce sens 
dans les méandres organisationnels des CFF. Nous espérons une réponse positive de l’ancienne régie 
fédérale et que ladite horloge sera reposée d’ici peu.       
  

  
 29 avril 2024              Le Conseil municipal  


